師崎中学校学校便り



MOROCHU SPIRIT 自中 块

第 47 号 令和5年3月24日 南知多町立師崎中学校



第76回 卒業式 ~師中最後の卒業生~

3月7日に師崎中学校最後の卒業式が行われ、26名の生徒が師崎中学校を巣立っていきました。今年の卒業生は入学当初から新型コロナウイルスの影響を受け、様々な場面で制限を強いられた学年でしたが、互いに協力し合って乗り越えてくれました。その分、強い絆で結ばれたまとまりのあるクラスとなりました。師崎中学校最後の卒業生として、これからも活躍してくれることを願っています。

















修了式 ~| 年間よく頑張りました。南知多中でも Fight!~

本日(3/24)修了式を無事終えることができました。校長先生からは「師崎中学校で学んだことを生かし一人一人が南知多中で輝いてほしい」とエールが送られました。4月からは新しい環境で過ごすこととなりますが、師中生の笑顔がたくさん見られることを期待しています。

保護者の皆様には、本校の教育活動にお力添えをいただき、ありがとうございました。職員一同感謝をしております。引き続き、南知多中学校への温かいご支援とご協力をお願いします。



師崎中学校の歴史を振り返る PARTII

前号は校舎の歴史や生徒数の推移について掲載しました。 今号は特色ある学習活動と部活動の主な実績について紹介し ます。

師崎中学校76年の歴史の中で、特色ある様々な教育活動 (教育研究)が実践されました。 開校して間もない昭和 27 年には職業・家庭科(現在の技術・家庭科)で、家庭生活や 職業生活の知識と技能を身に付ける学習に力を入れていまし た。昭和 29 年には文部省(現文科省)から産業教育の研究 指定を受け、水産教育における設備の研究を進めながら、水 産に関わる知識や技能の習得に力を入れていました。その特 色ある教育活動は、「舟を教室にかえて」と題し、NHKで放 送されたほどでした。

また、平成中期から令和にかけて長年取り組んできた安全 教育が認められ、平成 19 年に内閣総理大臣賞を受賞し、 その当時校長を務められた石田先生が総理官邸での受賞 式に参加しています。数々の実績を残してきた師崎中で すが、その当時の先生方のご尽力に頭の下がる思いです。

また、部活動の記録を調べてみると、以下のように、知 多地区以上の大会で上位の成績を収めた部活動が多くあ りました。生徒数の少ない師崎中学校ですが、数々の好成 績を残していますこの表を見ると、当時の勝ったときの うれしさや、負けたときの悔しさを思い出す人もいるの ではないでしょうか。

平成7年

平成8年

平成 26 年

平成 28 年

平成 29 年

平成 30 年





主な研究歴と教育表彰

昭和 27年 昭和 29 年 昭和36年 昭和 40 年 昭和 47年 平成元年 平成 13年 平成 19年 平成 28 年 令和元年

職業・家庭科の研究 産業教育の研究 愛知県学校給食優良校表彰 技術・家庭科の研究 教育放送(英語)の研究 特別活動の研究 学校安全文部科学大臣賞 学校安全内閣総理大臣賞 愛知県学校体育優良校表彰

愛知県学校安全優良校表彰

昭和50年 野球部



知多地区以上の大会での上位入賞等

女子砲丸投げ 県大会優勝 Hさん 昭和 33 年 昭和45年 知多地方校大会 バレー女子 第3位 新人大会 知多地方柔道大会 昭和 46 年 3位 昭和 47 年 知多地方体育大会 野球 第3位 昭和 48年 知多地方体育大会 柔道 第3位 バレー女子 第3位 同 昭和 48 年 半田市体育大会 柔道団体 第3位 昭和 49 年 知多地方体育大会 柔道 新人の部 優勝 昭和 50 年 知多地方体育大会 野球 優勝 昭和62年 バレー男子 第3位 知多地方体育大会 昭和63年

県大会出場 半田市体育大会 サッカー 優勝

知多地方体育大会 バスケットボール女子 第3位 知多地方体育大会 バスケットボール女子 準優勝 知多地方体育大会 陸上 女子100m 優勝 | さん(大会新)

男子 第3位 全知多バレーボール選手権大会 県大会出場

全知多バレーボール選手権大会 男子 準優勝 県 東海ジュニアスポーツフェスティバル バレー男子 知多地方体育大会 バレー男子 第3位

令和4年 知多地方体育大会 バレー男子 第3位



3月26日は閉校記念式典と記念行事があります。 当日は 3 区協賛のビンゴ大会や思い出ムービーの上 映もあります。卒業生の方は、師中での思い出がよみ がえるかも。また、師崎中でお勤めになられた教職員 OBも多数来場されます。是非、お誘い合わせの上、 会場にお越しいただきたいと思います。時間等の詳細 はホームページでご確認ください。

くご寄付に感謝 初老寄付> 今年初老を迎えられる、 大井戌亥会 • 師崎戌亥会 の方々からご寄付をいた だきました。 ご寄付いた だいたお金で、閉校記念 行事で使うバルーンリ



リース一式を購入させていただきました。 多大なご支援を賜り、誠にありがとうござ いました。